

Charity Spinning – 01.09.2018

Eine ca. 55qm große Bühne wird auf dem Johannes-Rau-Platz in Wuppertal Barmen aufgebaut.

Die Bühne ist überdacht und mit Lautsprechern ausgestattet.

Auf der Bühne befinden sich 14 Spinning Räder.

Neben einem Moderator betreuen drei Trainer die Teilnehmer.

Der Moderator animiert vorbeilaufende Passanten für einen guten Zweck in die Pedale zu treten.

Zusätzlich spornt er die Teilnehmer auf den Fahrrädern an weiterzumachen und durchzuhalten.

Für zusätzliche Motivation sorgt die richtige Musik.

Für alle Teilnehmer stehen Getränke in Form von Apfelschorle und Wasser zur Verfügung.

Eine große Uhr zeigt an, wie viele Minuten bereits gemeinsam erfahren wurden.

Der geplante Zeitraum ist von 10:00 – 15:00 Uhr

Alle Coroplast-Mitarbeiter werden vorab über die Aktion informiert und animiert dabei zu sein.

Insgesamt können während des gesamten Zeitraums ca. 280 Personen maximal fahren.

Die Anzahl ist abhängig von den gefahrenen Minuten je Teilnehmer.

Die gefahrenen Minuten werden in eine Spende umgerechnet, die Coroplast im Nachgang an die Veranstaltung an ein Kinderhospiz spenden möchte.

